
RIFLESSIONI

“Nessuno di noi sposa la perfezione; sposiamo un potenziale. Il matrimonio giusto non riguarda soltanto ciò che io 
voglio; riguarda anche ciò che lei — che diventerà la mia compagna — vuole e desidera che io sia”.

Anziano Robert D. Hales, del Quorum dei Dodici Apostoli, “Affrontare le sfide del mondo di oggi”, Liahona, novembre 2015, 46.

Come consideriamo il nostro coniuge?


